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Em uma das primeiras reuniões realizadas com a 
Secretaria de Estado de Defesa Social, Sindicato 

coloca a insatisfação dos trabalhadores.

SAIBA MAIS 
NA PáGINA 06

Em março de 2015 é realizada 
primeira Audiência Pública 
na Assembleia Legislativa.

Em nova Assembleia, Servidores 
aprovam indicativo de greve.

Nova Audiência Pública é realizada na 
Assembleia Legislativa, dessa vez, 

com presença maciça dos trabalhadores.

 José Lino expõe as mazelas 
dos Trabalhadores em Audiência 
Pública que aconteceu em abril.

Após a realização de Assembleias e Audiências 
Públicas, com indicativo de greve, governo chama 

os trabalhadores para negociação.

Governo cede, e reunião realizada em maio 
fecha a negociação, colocando fim ao 

movimento grevista dos trabalhadores.

Com a ajuda do Deputado Rogério Correa, 
algumas reuniões começaram a ser realizadas 
com a Secretaria de Estado de Defesa Social.

Novas reuniões com o Governo com a participação 
do Deputado são realizadas para acertar os pontos 

da proposta de reajuste.
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EDITORIAL EXPEDIENTE

Talvez seja a maior de todas as reformas necessárias 
para o país. É fato: melhorando o processo decisório e o 
ambiente de governabilidade, os demais desafios ficam 
mais fáceis. Temos uma onda de mal-estar no mundo 
inteiro da sociedade com o sistema democrático repre-
sentativo.

No Brasil, a reforma política é um clamor das ruas, 
porém, difusa. O sistema atual está esgotado, temos 
hoje algumas propostas, como o voto Distrital misto, 
em que metade dos políticos seria eleita por distrito e a 
outra metade, proporcionalmente. Modelo este adotado 
pela Alemanha após a segunda guerra mundial, e que, 
ao meu ver, seria o mais sensato para o país no momen-
to atual.

O PMDB vai defender o “Distritão”, modelo de eleição 
no qual os mais votados assumem as vagas no Legislati-
vo. Lógico: o que se espera de um PMDB é a manutenção 
do statusquo – elegem os mais votados, em campanhas 
individualizadas. Este modelo leva o individualismo e 
a personalização da política ao extremo, não aproxima 
os eleitores dos eleitos, além de trazer enfraquecimento 
para os partidos e encarecer as campanhas. Ao contrário 
do Distrital misto, que aproxima a sociedade e seus re-
presentantes, barateia as campanhas e fortalece os parti-
dos. Veremos!

Geraldo Antônio 
Henrique da Conceição

Diretor político do 
SINDPÚBLICOS-MG
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SINDPÚBLICOS-MG REÚNE-SE COM PRESIDENTE 
DA ALMG PARA DISCuTIR LOAT

Os diretores do SINDPÚBLICOS-MG, 
Cláudio Utsch, Ronaldo Machado e Geral-
do Henrique reuniram-se com o Presiden-
te da Assembleia Geral de Minas Gerais, 
Adalclever Lopes (PMDB) e o deputado 
Rogério Corrêa, (PT), líder da maioria.

Os diretores afirmaram que não acei-
tam a exclusão das carreiras de Técnico 
e Analista de qualquer projeto de LOAT 
que venha a tramitar na casa. O presiden-
te da ALMG tranquilizou a todos, colo-
cando-se a disposição e afirmando que 
podem contar com seu apoio.

Foi dito ainda que nenhum projeto  
tramitará na ALMG sem ser discutido 
antes com os sindicatos.

COMISSÃO DE NEGOCIAÇÃO DOS 
SERVIDORES ADMINISTRATIVOS DA SEPLAG 

REALIzA PRIMEIRA REuNIÃO

No dia 09/05/2015 os filiados da 
SEPLAG que compõem a Comissão de 
Negociação e Estudo da categoria para 
traçar estratégias de negociação com o 
Governo se encontrou pela primeira vez. 
Na ocasião, um ofício com as reivindica-
ções da categoria foi feito para ser entre-
gue em mãos ao Governo. 

Foi criado também um grupo no 
Whatsapp com o nome “SEPLAG” para 
agilizar a comunicação entre os filiados, 
portanto, mantenha atualizado junto ao 
Sindicato o número do seu celular, what-
sapp e email particular. 

Estiveram presentes na reunião da 
Comissão: Natan - Araçuai, Rosa - Juiz 
de Fora, Jair - Montes Claros, José Car-
los - Uberlandia, João - Varginha, Inês 
- Belo Horizonte.
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SERVIDORES ADMINISTRATIVOS REPRESENTADOS 
PELO SINDPÚBLICOS-MG REÚNEM-SE COM O 

GOVERNO PARA NEGOCIAR NOVA MATRIz SALARIAL

Representantes dos servidores ad-
ministrativos de algumas secretarias, ór-
gãos, fundações e autarquias, através do 
SINDPÚBLICOS-MG, reuniram-se com 
representantes do Governo do Estado de 
Minas Gerais no dia 15/05/2015.

Participaram da reunião o diretor 
coordenador do SINDPÚBLICOS-MG, 
Geraldo Henrique, o diretor Ronaldo 
Machado, Inês Aparecida Soares (SE-
PLAG), Alcenira Ferreira de Matos (gru-
po da Sedese) e Eustáquio (Fundação 
João Pinheiro), os servidores filiados ao 
SINDPÚBLICOS-MG Lucas (IDENE) e 
Eliziane (TV Minas).

A reunião foi realizada com a subse-
cretária de Gestão de Pessoas, Ligia Maria 
Alves Pereira e teve como objetivo nego-
ciar uma nova matriz salarial. 

Lembramos que essas secretarias, 
órgãos e autarquias das quais estamos 
falando são servidores com os mais bai-
xos salários hoje no estado. O objetivo 
do SINDPÚBLICOS-MG é sensibilizar o 
Governo da necessidade urgente de aten-
der esses servidores em três itens básicos:

1. Matriz salarial (aumento do piso)
2. Vale transporte e vale alimentação
3. Condições de trabalho

Os representantes das categorias pre-
sentes na reunião tiveram oportunidade 
de explanar para o Governo toda a pre-
cariedade e dificuldade vivida pelos ser-
vidores dentro de seus respectivos órgãos. 

Por parte do Governo a Sra. Ligia 
entendeu a situação exposta e foi solidária 
às causas apresentadas, propondo ao 
SINDPÚBLICOS-MG criar um grupo de 
representantes do Sindicato e do Governo de 
negociação permanente para tratar os diversos 
assuntos a curto, médio e longo prazo.  

O importante nessa reunião foi 
que a representante do Governo Sra. 
Ligia, agendou a data da próxima 
reunião dia 11/06/2015 e prometeu ao 
SINDPÚBLICOS-MG trazer soluções para 
demandas apresentadas e fazer calendário 
de negociação permanente para encontrar 
soluções plausíveis e satisfatórias para o 
bom andamento do serviço público, para 
que os servidores possam desempenhar 
suas funções com salários justos e 
condições adequadas de trabalho. 
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A principal crítica feita pelos sindica-
listas e convidados presentes foi a conten-
ção de recursos pela instituição no início 
deste Governo (2015) e a não revogação 
do Decreto 46.649/2014, que transferiu 
todos os recursos do IPSEMG para o cai-
xa único do Estado, tirando assim toda a 
autonomia do Instituto.

Além disso, foi lembrado que a tabe-
la de remuneração do IPSEMG paga aos 

prestadores de serviços está defasada e 
enquanto o IPSM, Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Militares do Estado de 
Minas Gerais paga ao médico por uma 
consulta o valor de R$ 80,00 o IPSEMG 
paga pela mesma consulta R$ 50,00.

O diretor-coordenador do Sindicato dos 
Trabalhadores no Serviço Público do Estado 
de Minas Gerais (SINDPUBLICOS-MG), 
Geraldo Antônio da Conceição, cobrou 
a revogação do Decreto 46.649, editado 
pelo governo anterior. “Se isso não acon-
tecer, não vai mudar nada”, afirmou. Ele 
ressaltou ainda a contenção de recursos 
que o IPSEMG vem fazendo desde o 
início do ano e a qualidade dos serviços 
prestados que têm caído. Geraldo apre-
sentou à mesa da Comissão de Saúde e 
aos companheiros sindicalistas um abai-
xo assinado dos servidores de Varginha 
solicitando a volta do credenciamento de 
um Hospital na cidade. 

Catarina Evangelista, diretora estadu-
al do SINDPÚBLICOS-MG em Uberaba, 
falou sobre sua preocupação com a situa-
ção hospitalar na cidade. Ela afirmou ain-
da que é importante que em cidades como 
Uberaba exista ambulatórios com serviço 

próprio, com médicos concursados para 
realizar o atendimento. A reclamação do 
atendimento do IPSEMG no interior foi 
geral; uma vez que todos os Sindicatos a 
apresentaram.

O presidente do IPSEMG, Hugo Vo-
curca, não compareceu a Audiência Públi-
ca. Edvalth Pereira, vice-presidente do ins-
tituto, foi o responsável em representa-lo. 
Ele admitiu que houve atraso no pagamen-
to aos prestadores de serviço de janeiro até 
abril de 2015, mas que isso não aconteceu 
em decorrência do decreto 46.649/2014. 
A respeito de uma outra reivindicação 
dos sindicalistas de que seja aumentada a 
contribuição do governo para o IPSEMG, 
Pereira disse que é necessário avaliar se há 
condições financeiras para isso. Hoje, ser-
vidores contribuem com 3,2% do salário 
para manutenção do IPSEMG, enquanto a 
contrapartida do governo é a metade des-
se percentual - 1,6%. Foi apresentado um 
requerimento da comissão para que essa 
contribuição seja paritária.

SINDPÚBLICOS-MG PARTICIPA DE AuDIêNCIA 
PÚBLICA NA ALMG E CRITICA A CONTENÇÃO 

DE RECuRSOS FEITA PELO IPSEMG

O SINDPÚBLICOS-MG participa de Audiência Pública realizada pela Comissão 
de Saúde da Assembleia Legislativa de Minas Gerais que teve como 

objetivo discutir o IPSEMG. 

Geraldo Henrique, Diretor Coordenador
do SINDPÚBLICOS - MG

Catarina Leopoldino, Diretora Estadual 
do SINDPÚBLICOS - MG
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Desde o início de 2015 os servidores 
administrativos dos sistemas socioeducati-
vo e prisional vêm realizando assembleias e 
reuniões com o intuito de buscar melhorias 
na tabela salarial. As reuniões foram para 
acertar as propostas de reajuste, negociadas 
entre Secretaria de Estado de Planejamento 
e Gestão (SEPLAG), Secretaria de Estado de 
Defesa Social (SEDS) e Sindicato dos Traba-
lhadores no Serviço Público do Estado de 
Minas Gerais (SINDPÚBLICOS – MG). 

HISTóRICO 

Em fevereiro de 2015, os trabalhado-
res se organizaram e conseguiram reali-
zar uma primeira reunião com Subsecre-
tários e Superintendentes da Secretaria 
de Estado de Defesa Social. Em seguida, 
outra reunião foi realizada, desta vez, 
com o Secretário e o Secretário Adjunto 
de Defesa Social, empossados pelo novo 
governo. Nestas primeiras reuniões, os 
servidores já demonstraram ao governo a 
insatisfação da categoria, principalmente 
com os baixos salários e com a estrutura 
precária nos locais de trabalho.

Estas reuniões não trouxeram nenhum 
resultado imediato e, cansados do descaso, 

os trabalhadores, mobilizados, realizaram 
uma primeira assembleia, no início de mar-
ço, que lotou um hotel na capital mineira e 
deliberaram o estado de greve, caso não hou-
vesse negociação e acordo com o governo.

A partir daí, a categoria estava forte, 
bem articulada, e participou de vários mo-
vimentos, como participação em audiências 
públicas na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, bem como a realização de uma audi-
ência pública específica dos Servidores Ad-
ministrativos dos Sistemas Prisional e Socio-
educativo da SEDS, o que trouxe ainda mais 
força para o movimento, já que a Audiência 
contou com a presença de centenas de servi-

dores, de todas as partes de Minas Gerais, e 
com a cobertura da mídia mineira.

Com a greve marcada para começar, 
com o movimento exposto pela mídia, e 
com a realização de Assembleias cada vez 
mais cheias e mais fortes, o governo não teve 
saída, a não ser negociar com os trabalhado-
res. Novas reuniões foram realizadas, pro-
postas foram apresentadas e, por fim, com 
uma paralisação e manifestação na Cidade 
Administrativa, no dia 04/05/2015, os Servi-
dores aceitaram a última proposta apresen-
tada pelo governo, negociada junto com o 
SINDPÚBLICOS – MG, que traz benefícios 
salariais para os trabalhadores de imediato e 
em longo prazo, atendendo, inclusive, os ser-
vidores aposentados, colocando, assim, fim 
ao movimento grevista.

Esta é mais uma conquista do 
SInDpÚBlICOS – MG! Categoria 
sindicalizada e mobilizada se torna 
forte e sai vitoriosa nas negociações! 
parabéns a todos os trabalhadores 
engajados nesta luta! Se você ainda 
não se filiou, filie-se e venha somar 
forças à sua categoria!

CONquISTA PARA OS SERVIDORES 
ADMINISTRATIVOS DA SEDS

ACORDO COM O GOVERNO COLOCA FIM AO MOVIMENTO 
GREVISTA DOS SERVIDORES ADMINISTRATIVOS DOS 
SISTEMAS PRISIONAL E SOCIOEDuCATIVO DA SEDS

Trabalhadores realizaram várias assembleias, reuniões com o governo, paralisação 
e manifestaram na Cidade Administrativa.
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DIRETORES DO SINDPÚBLICOS-MG REÚNEM-SE 
COM SuBSECRETáRIO DE EDuCAÇÃO

O SINDPÚBLICOS-MG, através do 
Diretor Educacional Eduardo Sérgio e o 
Diretor Carlos Kleber Bechir participa-
ram de uma reunião na última quinta-
feira (21/05/2015) com o Secretário Ad-
junto de Estado de Educação, Antônio 
Carlos Ramos Pereira (Carlão), Antô-
nio David de Souza Junior, Subsecretá-
rio de Gestão de Recursos da Secretaria 
de Estado de Educação, e Helga Beatriz, 
da SEPLAG.

A reunião faz parte de encontros 
periódicos entre SINDPÚBLICOS-MG 
e Governo para manter um diálogo 
transparente em prol dos interesses dos 
servidores administrativos da Educação 
(ATE, ANE e ASE). Na última reunião, 
realizada no dia 29/04/2015 foi entre-
gue ao Subsecretário uma lista conten-
do nove questionamentos, enquanto 
outras demandas foram apresentadas 
durante a reunião:

HORáRIO DE TRABAlHO

O primeiro ponto discutido na reu-
nião foi a questão de horário, uma vez 
que existe a indagação de servidores que 
trabalham 8h enquanto outros, lotados 
na Cidade Administrativa, trabalham 

7h. Os diretores afirmaram que muitos 
servidores trabalham em cidades vizi-
nhas e precisam deslocar até 60km por 
dia e ainda trabalhar 8h, o que faz com 
que seja injusto. O subsecretário solici-
tou que essa demanda seja enviada para 
a Secretaria.

pRÊMIO DE pRODUTIVIDADE

O diretor Carlos Kleber Bechir co-
brou uma data de pagamento do prêmio 
de produtividade, uma vez que alguns 
servidores alegaram que receberiam em 
julho de 2015. A Assessora-chefe de Re-
lações Sindicais da SEPLAG, Helga Be-
atriz, informou que o pagamento seria 
pago apenas se houvesse receita e que 
ainda assim o Governo teria até outu-
bro de 2015 para pagar.   

Logo em seguida foram discutidos 
os pontos apresentados na última reu-
nião:

REAJUSTE

Carlão informou que a primeira de-
manda do SINDPÚBLICOS-MG entre-
gue na última reunião era sobre o rea-
juste salarial, o que já foi feito; o que for 

dado ao magistério será também dado 
aos administrativos.

SODEXO

Foi apresentado ao Governo o pedi-
do de aumento no Sodexo para R$15,00 
por dia (22 dias úteis), totalizando as-
sim R$ 330,00. 

O diretor Antonio David de Souza 
informou que atualmente possui uma 
folga orçamentária, o que permitiria 
aumentar o valor atual em 20%. Ele se 
comprometeu ainda a fazer um novo 
estudo e, caso a folga seja maior, o valor 
possa aumentar.

EQUIpARAÇÃO SAlARIAl

O diretor educacional Eduardo so-
licitou do Governo uma resposta sobre 
o tratamento desigual dos servidores 
ATE e ASE. “Os analistas educacionais 
tiveram respaldo da proporcionalida-
de com os professores de licenciatura 
plena, mas não houve isso para o ATE. 
Observamos também que no Projeto 
de Lei encaminhado para a Assembleia 
Legislativa houve supressão do T1 e T2 
do PEB e acreditamos que nesse caso 
poderíamos aprofundar e corrigir essa 
questão do ATE e do ASE. Temos co-
nhecimento da condição orçamentária 
do Estado, mas acredito que o Sindicato 
tem como dever vir até a mesa e nego-
ciar soluções que possam ser concre-
tizadas a curto, médio e longo prazo”, 
observou Eduardo.

O subsecretário Carlão informou 
que está ciente desse problema e que 
pensou que seria fácil resolver devido 
ao número pequeno de ATE e ASE. En-
tretanto, devido ao quantitativo de ATB 
no estado (22 mil servidores entre ati-
vos e inativos) torna-se impossível sa-
nar essa diferença de imediato, fazendo 
com que esse ônus seja pago entre 2016 
e 2018.

Uma nova reunião será agendada 
para daqui 30 dias.
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ASSEMBLEIA GERAL REÚNE ANE, ANE-I, ATE E ASE 
DAS 47 SuPERINTENDêNCIAS REGIONAIS DE ENSINO 

DA SECRETARIA DE ESTADO DE EDuCAÇÃO 
DE MINAS GERAIS

Foi realizada uma Assembleia Geral 
reunindo Analistas Educacionais – ANE, 
Analistas Educacionais Inspetor Escolar – 
ANE-I, Assistentes Técnicos Educacionais 
– ATE e Assistentes Educacionais – ASE 
das 47 Superintendências Regionais de 
Ensino e do Órgão Central da Secretaria 
de Estado de Educação de Minas Gerais.

Logo após as boas vindas proferidas 
pelo Diretor Executivo da Educação do 
SINDPÚBLICOS-MG, Eduardo Sérgio, 
todos os participantes se apresentaram. 
Seguindo a pauta proposta, foi conversado 
e debatido os desdobramentos de reuniões 
feitas com o Governo do Estado de Minas 
Gerais. Um dos assuntos foi a anulação do 
direito ao usufruto das férias-prêmio ex-
tensiva a todos os servidores: O Secretário 
de Planejamento Helvécio Magalhães afir-
mou que foi um equívoco por parte de sua 
Assessoria Jurídica e que aguarda somente 
que essa determinação complete os seus 30 
dias, que é o prazo legal necessário, para 
que seja feito a sua revoga mas que o direi-
to dos demais servidores já foram garanti-
dos através de e-mail enviado.

Foi debatida a mobilização para que seja 
feita a inclusão do SINDPÚBLICOS-MG 
no Grupo de Trabalho criado pelo atual 
Governo através do Decreto nº46.709/15, 

que atualmente encontra-se representado 
somente pelo próprio Governo, SindUte e 
ADEOMG. Foi apresentado aos participan-
tes cópia dos ofícios enviados ao Governo, 
incluindo a Pauta de Reivindicações/ 2015.

A seguir foi discutido a respeito dos 
valores e contratos do Vale Alimentação 
SodeXo. Em votação ficou decidido que o 
SINDPÚBLICOS-MG irá formular o mais 
urgente possível um documento com destino 
à Secretária de Educação solicitando todas 
as informações e esclarecimentos acerca dos 
contratos firmados entre a SEE x SodeXo.

Dando seguimento a pauta, na parte 
da tarde foi amplamente debatido sobre 
os nossos planos de cargos e salários. Por 
ser um assunto de grande abrangência e 
complexidade, e devido ao curto tempo 
para tal, o foco dessa discussão foram 
as melhoria nos salários e consequente-
mente a correção nas distorções dos ven-
cimentos das carreiras dos ATE’s e ASE’s 
desde a implantação do subsídio. 

Foi falado que desde 2012 o 
SINDPÚBLICOS-MG vem protocolando 
ofícios e cobrando insistentemente nas 
reuniões com o Governo essa reparação, 
porém não sendo atendido na Gestão 
passada. Ficou decidido que a cobrança 
será feita neste Governo. 
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Servidores do IDENE – Instituto de 
Desenvolvimento do Norte e Nordeste 
de Minas Gerais, reuniram-se no sábado 
(14/03/2015) para debater e propor me-
lhorias nas condições de trabalho e valo-
rização dos servidores do citado Instituto.

Foi falado que há 13 anos o IDENE 
desenvolve projetos para o desenvolvi-
mento econômico e social das regiões dos 
Vales do Jequitinhonha, Mucuri, região 

do Norte de Minas e Vale do Rio Doce. 
Os servidores acreditam que o Instituto 
tem sido fragilizado na sua missão ins-
titucional por contar com uma estrutura 
patrimonial e logística defasada e enfra-
quecida pela ausência de investimentos 
por parte do Governo do Estado. 

Após os debates, os servidores forma-
lizaram duas proposições ao Governo do 
Estado: 

Reajuste de 50% do vencimento bá-
sico para os servidores analista e téc-
nicos de desenvolvimento econômico 
e social do IDENE –MG ou criação de 
uma gratificação específica no mesmo 
percentual;

Garantia do vale-alimentação ou ti-
cket alimentação no valor de R$ 330,00, 
assim como já esta garantido às demais 
Secretarias de Estado.

SERVIDORES DO IDENE 
REALIzAM ASSEMBLEIA

SERVIDORES DA SEPLAG REALIzAM ASSEMBLEIA
Os Servidores da SEPLAG (Agen-

te e Gestor Governamental de várias 
partes do Estado) reuniram-se no dia 
14/03/2015 em Assembleia em Belo Hori-
zonte para tratar de assuntos de interesse 
da categoria.

As reivindicações da categoria, já enca-
minhadas ao governo, através de ofício, são:

1 – Atualização das tabelas de Agen-
te Governamental e Gestor Governa-
mental;

2 – Cartão Alimentação mensal no 
valor mínimo de R$ 330,00 (trezentos e 
trinta reais) equivalente a R$ 15,00 (quin-
ze reais) para atender a necessidade mí-
nima de alimentação diária do servidor, 
considerando 22 dias úteis x R$ 15,00 = 
R$ 330,00

3 – Vale transporte com valor real da 
passagem de ônibus vigente à época de 
concessão;

4 – Proposta de alteração/ Fusão das 
tabelas do Plano de Carreiras do Agente 
Governamental e Gestor Governamental.

Nessa Assembleia ficou decidido 
que no primeiro sábado de cada mês, o 
grupo de estudos (escolhido pelos tra-
balhadores presentes na Assembleia) irá 
se reunir para discutir e estudar os en-
caminhamentos e as reivindicações da 
categoria.

O SINDPÚBLICOS-MG gostaria de 
informar aos filiados que a diretora finan-
ceira Inês Aparecida Soares não está mais 
liberada para exercer mandato sindical e 
voltou a trabalhar no Estado.
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SINDPÚBLICOS – MG REÚNE-SE 
COM ASSESSOR CHEFE DO IPSEMG

Na manhã do dia 26/05/2015 o 
SINDPÚBLICOS – MG, representado pelo 
Diretor Administrativo Cláudio Utsch, 
juntamente com outros Sindicatos que 
compõem a Coordenação Intersindical, 
se reuniu com o Dr. Cristiano Gonzaga 
Machado, Assessor Chefe da Assessoria 
de Políticas e Regulação em Saúde do 
IPSEMG. A reunião era pra acontecer 
com o Presidente do Instituto, que não 
compareceu.

O SINDPÚBLICOS – MG abriu a 
reunião expondo o desrespeito com a fal-
ta de pontualidade (quase uma hora de 
atraso) e com o não comparecimento do 
Presidente. Os principais pontos aborda-
dos nesta reunião foram:

- Retomada das tabelas especiais (an-
tigamente a tabela do IPSM era aplicada 
para alguns prestadores de serviço, prin-
cipalmente em cidades próximas ao Rio 
de Janeiro e São Paulo, cujo custo de vida 
é mais elevado. Isso aumentava o número 
de credenciamentos e consequentemente 
melhorava consideravelmente o atendi-
mento aos usuários do IPSEMG).

- Remanejamento de cotas (as cotas 
que não são utilizadas por determina-
do prestador, deveriam ficar disponíveis 
para outro prestador, que tem um nú-
mero maior de atendimento. Isso traria 
melhoria nos serviços, já que o prestador 
poderia aumentar o número de atendi-
mentos se puder utilizar mais cotas).

- Urgente revogação do Decreto 
46.469, publicado no final do mandato 
do governo passado, e que retira a auto-
nomia financeira do IPSEMG. Até hoje o 
atual governo não tomou nenhum tipo de 
providência quanto à revogação.

- Aumento no número de credencia-
mento (ampliação da rede de atendimen-
to), principalmente de hospitais nas cida-
des consideradas pólos (regionais). 

- Transparência. É preciso que haja 
uma prestação de contas junto aos ser-
vidores para saber onde o dinheiro arre-
cadado está sendo investido. Até hoje os 
beneficiários não sabem o que está sendo 
feito com o dinheiro da co-participação, 
por exemplo.

- Aumento na contribuição patronal. 

Hoje o servidor contribui com 3,2% do 
seu salário enquanto o Estado contribui 
apenas com 1,6%. É de conhecimento ge-
ral que o valor da contribuição é muito 
baixo para uma prestação de saúde de 
qualidade. O SINDPÚBLICOS – MG de-
fende uma contribuição paritária, onde 
o Estado contribui com o mesmo per-
centual do servidor (3,2%) assim como a 
Polícia Militar onde servidores e Estados 
contribuem igualmente.

- Publicidade nas ações do IPSEMG. 
Os servidores não tomam conhecimen-
to de novos credenciamentos, de novas 
aquisições, e de nenhuma ação positiva 
do Instituto. O site não está sendo bem 
aproveitado.

- Retomada das obras do Hospital 
Governador Israel Pinheiro. É preciso fi-
nalizar essa obra em caráter de urgência 
e liberar mais leitos para atendimento no 
HGIP.

- Fim da contribuição sobre o 13º sa-
lário.

- Melhoria no atendimento do Servi-
ço Médico de Urgência (SMU), em Belo 
Horizonte.

Além de todas essas questões pon-
tuais, houve colocações com relação aos 
baixos salários dos servidores que hoje 
não podem pagar um plano de saúde, o 
que é um complicador quando se fala no 
aumento da contribuição por parte do 
servidor. 

O sentimento dos Sindicatos é de que 
faltam ações concretas por parte do IP-
SEMG para que os problemas relatados se-
jam efetivamente resolvidos. Dr. Cristiano 

concordou com todos os pontos e disse que 
algumas ações já estão sendo feitas para so-
lucionar algumas questões. Ponderou que 
essas ações devem ser feitas com cautela, 
pois tem que se pensar na responsabilida-
de entre receitas e despesas do Instituto. O 
assessor chefe se comprometeu em realizar 
uma nova reunião para que seja feita a pres-
tação de contas com os Sindicatos, e resol-
ver o problema da transparência. 

Dr. Cristiano informou ainda que 
os problemas com licitações na obra do 
HGIP já foram resolvidos e que as obras 
serão retomadas. Os Sindicatos cobraram 
um cronograma para que possam acom-
panhar o andamento das obras e cobrar 
agilidade. O Assessor informou também 
que estão em busca de alguém para as-
sumir a administração do HGIP, SMU e 
CEM (Centro de Especialidades Médi-
cas), buscando otimizar o atendimento.

O SINDPÚBLICOS – MG irá enca-
minhar ao Assessor Chefe todas as recla-
mações pontuais que chegam até o Sin-
dicato, para que ele tenha conhecimento 
dos problemas enfrentados pelos Ser-
vidores em cada região do Estado. Hoje 
algumas cidades passam por situações 
complicadas, como Uberaba, Uberlân-
dia, Varginha Juiz de Fora, Teófilo Otoni 
e Guanhães. “No IPSEMG o servidor e o 
Estado fingem que pagam, e o IPSEMG 
finge que presta atendimento! Precisamos 
mudar este quadro! O IPSEMG é nosso! 
É do servidor público! Queremos o forta-
lecimento do Instituto”, finalizou Cláudio 
Utsch, cobrando agilidade nas ações e so-
luções nas questões de atendimento.
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TéCNICOS E ANALISTAS FAzENDáRIOS 
REÚNEM-SE EM ASSEMBLEIA GERAL

Foi realizada uma Assembleia Ge-
ral reunindo os Técnicos e Analistas 
Fazendários de todo o estado de Minas 
Gerais. 

Participaram da mesa o diretor ad-
ministrativo do SINDPÚBLICOS-MG, 
Cláudio Utsch, Elenice Rodrigues – de 
João Pessoa, representando as mulheres; 
Antonio Schettino – representando os 
aposentados; Eder Wilson – de Varginha, 
representando os AFAZ e Luciano Ama-
ral – de Montes Claros, representando os 
TFAZ do último concurso. 

O primeiro ponto abordado durante a 
Assembleia foi com relação ao Projeto da 
SEF 5611/2014 que não foi aprovado e aca-
bou sendo arquivado na mudança de Go-
verno. Os participantes alegaram que não 
adianta reclamar dos governantes ou dos 
deputados que haviam se comprometido 
com a causa: o importante agora é buscar 
a união em prol das carreiras de TFAZ e 
AFAZ e buscar apoio do atual Governador, 
Fernando Pimentel.

Além disso, foi 
solicitado que a base 
participe mais ati-
vamente da luta em 
prol das carreiras 
e logo em seguida 
vários participantes 
enriqueceram com 
a Assembleia com 
suas idéias e debates. 

Foram discutidos 
ainda vários assuntos 
inerentes a carreira 
dos técnicos e analis-
tas fazendários, entre 
eles a cobrança sobre 
os atrasos de pagamento e férias prêmio. 

Foi criada ainda uma Comissão para 
discutir os assuntos da carreira com 14 
membros, sendo sete titulares e sete su-
plentes: São eles: Wilson Costa, Ademir 
Stampone, Flávio Lucio, Mateus Vaz, Pas-
qualle, Ronaldo Luz, Ricardo Couto, Fer-
nando de Oliveira, Catarina Leopoldino, 

Jadir Roberto, Cláudio Utsch, Inês, Rober-
to, Marcos Gonzaga. 

1 - A primeira reunião já aconteceu e os 
encaminhamentos já estão em andamento. 

2 - Calendários de Lutas;
3 - Enfrentamento por meios técnicos 

e Jurídicos(Desvios de Função e Assedio 
Moral);

4 - Unificação de lutas.

PRESIDENTE DO IPSEMG AFIRMA quE SITuAÇÃO 
FINANCEIRA DO óRGÃO é SAuDáVEL

O SINDPÚBLICOS-MG e demais 
Sindicatos que compõem a Coordenação 
Intersindical reuniram-se com o Presi-
dente do IPSEMG, Dr. Hugo Vocurca, no 
dia 27/02/2015, com o objetivo de discu-
tir questões relativas ao Instituto. 

O primeiro ponto abordado pelos 
Sindicalistas foi a preocupação com o 
atendimento no interior e na capital de 
Minas Gerais, uma vez que o pagamento 
aos prestadores de serviços está atrasado.  

Segundo o presidente do IPSEMG, 
pessoa física está com o pagamento total-
mente em dia, enquanto pessoa jurídica 
foi pago até novembro e os demais estão 
sendo pagos gradativamente. 

Questionado sobre a autonomia para 
gerir o IPSEMG, o presidente salientou que 
a situação financeira do Instituto é saudável 
e está bem financeiramente. Ele se compro-
meteu a fazer uma gestão da melhor forma 
possível e afirmou que está completamente 
empenhado a oferecer um serviço de quali-
dade aos usuários do Instituto. 

Os Sindicalistas mantiveram-se fir-

mes nos questionamentos sobre a amplia-
ção das portas de entrada de atendimento 
a saúde em Belo Horizonte para não tu-
multuar o serviço de urgência (SMU) do 
Hospital da Previdência. 

Eles levantaram ainda a questão de 
Uberlândia, (incluindo o Hospital Santa 
Catarina) e o Hospital Madrecor, que não 
está mais atendendo. Os Sindicalistas fri-
saram que exigem a volta do Madrecor em 
Uberlândia e solicitam o credenciamento 

do Hospital Universitário em Uberaba. 
O Dr. Hugo Vocurca informou aos parti-
cipantes da reunião que o objetivo é cre-
denciar o maior número possível de pres-
tadores de serviços para melhorar cada vez 
mais o atendimento aos usuários. 

Foi solicitado ainda pelos sindicalis-
tas um interlocutor entre IPSEMG e Sin-
dicatos para manter um diálogo aberto 
entre órgão e representantes dos usuários 
no Estado de Minas Gerais. 
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SERVIDORES ADMINISTRATIVOS REÚNEM-SE 
EM ASSEMBLEIA E DECIDEM ESTADO DE GREVE 

A PARTIR DE 1º DE JuNHO

O SINDPÚBLICOS-MG realizou 
uma Assembleia no dia 30/05/2015 reu-
nindo servidores administrativos de 
algumas secretarias, fundações e autar-
quias para repassar aos presentes o que 
foi discutido na reunião entre Sindicato 
e Governo no dia 15/05, realizada para 
negociar uma nova matriz salarial. 

A Assembleia contou com a partici-
pação de centenas de filiados, muitos de-
les do interior do estado, e todos cientes 
da necessidade de articular e mobilizar 
para lutar por salários mais justos.

Foi votado na Assembleia:
- Estado de greve dos servidores 

administrativos a partir do dia 1º de 
junho;

- Paralisação da SEPLAG 
no dia 10/06/2015.

- Nova Assem-
bleia no dia 13/06/2015.

Participaram da 
Assembleia servido-
res administrativos das 
seguintes secretarias, 
fundações e autarquias: 
Advocacia Geral do Es-
tado – AGE; SEPLAG, 
SEDESE, Policia Civil 
de Minas Gerais, Fun-
dação João Pinheiro, 
Fundação TV Minas; IMA, Imprensa Ofi-
cial do Estado de MG – IOMG; Instituto 
de Desenvolvimento do Norte E Nordeste 

de MG – IDENE; Controladoria Geral do 
Estado; Secretaria de Estado da Agricultu-
ra Pecuária e Abastecimento; SETOP, en-
tre outras. 

SINDPÚBLICOS-MG ADquIRE SEDE PRóPRIA
O SINDPÚBLICOS-MG mudou de 

endereço no início de maio de 2015. A 
nova sede foi conquistada com o esforço 
de todos os filiados, legado que será leva-
do para sempre.

Essa conquista enfrentou barreiras que 
foram vencidas com perseverança, legali-
dade, honestidade e ética: pilares de con-
duta que regem o SINDPÚBLICOS-MG.

Enfrentamos com altivez a tentativa in-
fundada de bloqueio da aquisição da nova 
sede e dos próprios recursos do Sindicato. 
Esqueceram-se que este patrimônio é dos 
filiados ao SINDPÚBLICOS-MG, pois so-
mos nós que mantemos a instituição atra-
vés de nossa contribuição mensal. 

Desde 2005 que cada real está sendo 
economizado para alcançarmos este objeti-
vo tão almejado: nossa sede própria! Hoje 
podemos dizer: a vitória foi suada, mas 
os nossos filiados estão de casa própria, e 
nova!!! Venha conhecer a sua nova casa!

Cláudio Roberto Ferreira Utsch
Diretor Administrativo

Novo endereço: Rua Ouro Preto, 581, 9º andar, Barro Preto, 
Belo Horizonte, Minas Gerais, CEP 30.170-040.

Nosso telefone continua o mesmo: (31) 2121-8100


